

Gesendet: Dienstag, 16. Juni 2015 11:02

An: Poststelle

Cc:

Betreff: Fwd: Überhöhte Geschwindigkeit in Tempo 30 Zone

Sehr geehrte Stadt Leverkusen,

Es geht um meine Beschwerde zwecks Einhaltung Tempo 30 in der Heymannstr.!

Leider habe ich noch keinen direkten Ansprechpartner erhalten.

Vielen Dank für das schnelle Aufhängen der aktiven Geschwindigkeitsanzeige vor unserem Haus! Super Aktion! Man kann jetzt öffentlich sehen, dass 4 von 5 Fahrzeugen in Richtung Willi Brandt Ring zu schnell unterwegs sind. Die Anzeige führt dazu, dass fast alle die Geschwindigkeit reduzieren. Dies erzeugt ein sicheres Gefühl auf den Gehwegen. Es ist ein riesiger Unterschied ob die Fahrzeuge mit 28km/h oder mit 42km/h durch die Enge Straße an den engen Fußwegen durchbrettern. Auch die Lärmbelastigung ist merklich gesunken, da nun mit weniger Gas bei uns vorbei gefahren wird.

Leider zeigt die Anzeige nur in eine Richtung an, dies bedeutet, dass weiterhin in Richtung Polizei zu schnell gefahren wird. Dazu kommt noch, dass das Tempo 30 Schild sehr ungünstig ganz vorn an der Einfahrt zur Heymannstr. steht. In diesem Bereich muss man beim Abbiegen auf Radfahrer und Fußgänger achten und schaut nicht nach oben auf das 30 Schild.

Ein fester Blitzer in beide Richtungen würde dauerhaft für eine Beruhigung und Einnahmen für die Stadt sorgen. Es ist wirklich zwingend notwendig dafür zu sorgen, dass Tempo 30 eingehalten wird, die Gefahr dass es zu einem schweren Unfall mit Personenschaden kommt ist aufgrund der schmalen Fußwege riesengroß.

Bauliche Maßnahmen wie Verbreiterung der Fußwege zwischen Willi Brandt Ring und Jenaer Str. oder richtige Einengungen sodass nur ein Auto durchpasst wären effektive Möglichkeiten. Die Heymannstraße muss als Durchfahrtsstraße unattraktiv werden, um den Verkehr zu verringern. Die Carl Duisburg Straße und die Friedrich Ebert Straße müssen als Durchfahrtsstraße genutzt werden und nicht die Heymanstr. als Wohngebietsstraße! Ich stelle hiermit den Antrag auf Dauerhafte Aufstellung der Geschwindigkeitsanzeige in beide Richtungen oder eines stationären Blitzers in beide Richtungen auf Höhe der Heymannstr. 42 oder auf bauliche Maßnahmen die den Durchfahrtsverkehr entschleunigen bzw. verringern.

Die baulichen Maßnahmen könnten durch aufstellen eines Blitzers finanziert werden.